
Bündnis 90/DIE GRÜNEN
FRAKTION IM RAT DER STADT MEERBUSCH

An den
Vorsitzenden des Ausschusses 
für Digitalisierung und Informationstechnologie
Karl Trautmann
Stadt Meerbusch
40667 Meerbusch-Büderich

Meerbusch, 03.11.2022

Anfrage Ausschuss Digitalisierungs und Informationstechnologie
Digitalisierungsstatus

Sehr geehrter Herr Trautmann, sehr geehrter Herr Bommers,

Bündnis 90 / DIE GRÜNEN bitten zur Sitzung des Digitalisierungsausschusses  am 
30.11.2022 um Beantwortung folgender Fragen zum Status und Umsetzungsgrad ver-
schiedener Digitalisierungsprojekte bzw. digitalen Datenerfassungen der Stadt Meer-
busch.

1. Welche digitalen Angebote gibt es bereits im Bürgerbüro der Stadt Meerbusch, 
welche  Angebote befinden sich in Planung oder Umsetzung? 

2. In welchen städtischen Gebäuden wird digitales Energie-Management (Tempera-
tur- , Licht-, Heizungs-, Wasserverbrauchssteuerung o.ä.) eingesetzt oder für 
welche Gebäude wird dieses bereits geplant?

3. a) Gibt es bereits digitale Maßnahmen zur Erfassung von Starkregenereignissen 
und deren Folgen oder sind solche geplant?
b) Gibt es auf städt. Grundstücken digitale Messungen zur Bodenfeuchte oder 
gibt es hierzu Planungen?
c) Werden bereits Grundwasserpegelmessungen oder Messungen zur Wasser-
qualität (z.B. Nitrat) im Stadtgebiet durchgeführt, digital erfasst und ausgewertet 
oder sind solche Messungen angedacht?

4. Gibt es Umsetzungen/Planungen zu Smart-Lighting ?
5. Gibt es Pläne zu Verkehrsmessungen (Auto, Fahrrad, Fußgänger) im Meerbu-

scher Stadtgebiet?
6. Hat die Stadt Meerbusch städtische Angebote zur Medien-Kompetenz für diverse

Bevölkerungsgruppen (z.B. über VHS Angebot, Sozialarbeit, Schulpflegschaf-
ten)? 

7. Sind Schulungen oder weiteres fachkundiges Personal  in der Verwaltung für die 
Tablett Verwaltung in den Schulen geplant?
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8. Wie ist der aktuelle Status der Internetanbindung bzw der Mobilfunkabdeckung 
im Stadtgebiet. Werden zur Unterstützung vorsorglich Leerrohre bei Baumaß-
nahmen eingeplant? Werden Grundstücke für Mobilfunkmasten von der Stadt zur
Verfügung gestellt bzw. gibt es hierzu Anfragen von Anbietern?

Vielen Dank 

Monika Driesel / Joris Mocka / Chris Weigele / Sarah Winter
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